

Nadine Lacomme : une passion à fleur de toile exposée à l'office du tourisme

 1 min

Dès son plus jeune âge, Nadine Lacomme entretient un lien instinctif avec la peinture.

Très tôt, les couleurs, les formes et les matières deviennent pour elle un moyen naturel de s'exprimer.

Cette passion ne l'a jamais quittée, nourrie au fil du temps par des rencontres précieuses et des enseignements riches auprès d'artistes tels que Hujiac à Toulouse, Madame Masbou – qui lui transmet la finesse de l'aquarelle – ou encore Casimir Ferrer, dont la liberté artistique l'inspire profondément.

Au fil des années, son parcours artistique s'étoffe, ponctué d'expositions et de récompenses. En 1994, son installation en Aveyron marque un tournant : elle choisit de transmettre sa passion.

Elle anime des ateliers de peinture auprès d'enfants et d'adultes, dans des cadres variés : écoles, collèges, associations, structures spécialisées (Esat, classes Ulis...).

Et surtout l'aquarelle

Ouverte à toutes les techniques, elle explore l'huile, l'acrylique ou le pastel, même si l'aquarelle reste son médium de prédilection pour sa légèreté, sa transparence et sa spontanéité. Sans chercher à représenter le réel, Nadine veut faire naître une émotion, entre sa toile et le regard de celui ou celle qui la découvre. L'exposition est visible durant le mois de juin.

